

▼東北

旅・グルメ同好会

山家 郁子(TBC)

5月15日午後5時30分から

地下鉄南北線勾当台(こうとう

だい)公園駅近くの四季食菜「安

田」で旅・グルメ同好会が開催さ

れ、15名が参加しました。

まずは希少な食材、タコの卵、意外とあつさり。

幹事の庄司さんが仙台灣で釣つてきた「太刀魚」は揚げ物で、揚げた皮はカリッとして香ばしく、中はふわっとして旨味があり、小骨まで食べられました。



幹事が釣った太刀魚を賞味

「蒼天伝」「まんさくの花」「尾瀬の雪どけ」「写楽」「栗駒山」他、どのお酒も口に広がるなめらかさがあり美味しいいただいた日本酒の会でした。



美味を味わった皆さん

員に加えてご家族の皆さんも参加されて一緒に楽しく歩いています。実施は、春と秋の年2回です。最近は宮城県内のコースが主流になりましたが、かつては、福島県、山形県、岩手県など、県境を越えたコース実施がありました。



6月実施回で丸森役場前の皆さん

中尊寺の坂を体験し、毛越寺に向かつたことが思い出されます。宮城県は県北エリア、松島海岸、記録に名を連ねています。



江戸・明治の豪商 齋理屋敷。今は展示会に利用

太刀魚のあら汁は、旨味がたっぷりと含まれ、上品な味わい。驚くほどおいしかったです。
なんといっても今回は豊富な日酒のセレクションに驚きました。

みんなで楽しく歩いて交流促進
八巻 健(TBC)
なお、このお店はランチメニュー
の刺身山もりの「海鮮丼」も有名
だそうです。

因みに、これまでの実績からご紹介しますと、福島県では福島花見山や裏磐梯を歩きました。中でもコバルト色に映える沼巡りの裏磐梯ウオーキングは大勢の仲間たちの参加で、賑やかに歩いたことが思い出されます。山形県では紅葉川渓谷を下つて山寺(宝珠山立石寺)に出るコースを歩きました。季節が初秋だったこともあって秋の山を体験したような気分でした。岩手県では平泉方面です。

最後に6月に実施した「丸森を歩く」の紹介です。JRと阿武隈急行を乗り継いで丸森駅へ。ウオーキングを開始し、大河・阿武隈川を渡り、丸森町役場前で記念撮影。再びウオーキングを始め、楽しみにしていましたランチを味わった後、著名な齋理屋敷を訪ねました。